

VALORAN DAÑOS

Inundados en Los Mochis y El Fuerte

Quirino Ordaz Coppel y funcionarios de Gobierno recorren las zonas afectadas en el norte del estado y canalizan apoyos.



LA INOCENCIA

Apoyo para los damnificados

Decenas de niños están en los albergues y comedores comunitarios que fueron acondicionados para recibir a las personas que sufrieron las mayores afectaciones por la lluvia.



AULAS CERRADAS

Suspenden clases en todos niveles

Escuelas de Navolato, Angostura, Mocorito, Salvador Alvarado, Sinaloa Municipio, Guasave, Ahome y El Fuerte, tendrán cerradas las aulas.

www.elsoldesinaloa.com.mx



El Sol de Sinaloa



CULIACÁN | VIERNES 21 DE SEPTIEMBRE DE 2018 |

AÑO LXI | NO. 22,158 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00



ESTO, el mejor suplemento deportivo en las páginas de El Sol de Sinaloa

TRAS LA CIMA

PAPEL HIGIÉNICO
380 hojas dobles facial Quality con 4 pzas. de \$24.90 a sólo

Facial Quality

Oferta válida solo hoy Viernes 21 de septiembre

www.casaley.com.mx



ATRAPADOS EN LA LLUVIA

CULIACÁN nuevamente bajo el agua

REDACCIÓN/OEM

Sorprende a miles de familias culiacanenses intensa lluvia que provoca cientos de damnificados que tuvieron que resguardarse en albergues

Lo que parecía una simple depresión tropical en el Golfo de California, de esas que ni siquiera alcanzan el nivel de ciclón, llegó a Sinaloa a dejar miles de familias damnificadas, domicilios inundados, vehículos destruidos, tres decesos y tres mujeres

desaparecidas en Culiacán.

La depresión tropical 19-E apenas se había formado el miércoles por la tarde-noche, y ayer pasó por el centro y norte de la entidad dejando caos entre la población, recordando los estragos causados por el huracán "Manuel", el 19 de septiembre de 2013.

Los municipios más golpeados son Culiacán, Navolato, Ahome, El Fuerte y Salvador Alvarado, reportó la Secretaría de Seguridad Pública del Estado.

La depresión registró movimientos inesperados, resumió Marco Antonio Osuna, subsecretario de Gobierno. Extraña, eso sí, la reacción tardía de las autoridades de Protección Civil en Sinaloa. Alguna explicación debe de haber. **Págs. 6, 7, 8, 10 y 11**

Son 11 municipios en declaratoria de emergencia

JOSÉ ÁNGEL ESTRADA

Un saldo preliminar de tres personas muertas y otras tres desaparecidas, es el saldo de las fuertes lluvias registradas este jueves, más cerca de 100 escuelas dañadas, interrupciones de tráfico en la autopista Mazatlán-Culiacán y en la de Los Mochis-El Fuerte, así como un número no preciso de hectáreas dañadas con cultivos de hortalizas y granos, y cientos de colonias con problemas de inundaciones así como un gran número de comunidades rurales en 11 municipios, mismos que fueron declarados como zona de emergencia.

Estos fueron los datos preliminares que manejaron las autoridades estatales y federales en reunión de evaluación que se tuvo este jueves por la noche en Palacio de Gobierno, misma que fue encabezada por el gobernador Quirino Ordaz Coppel y el director general de la Comisión Nacional del Agua, Roberto Ramírez de la Parra, a quien el mandatario estatal le agradeció su presencia y su apoyo efectivo.